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Received Date:  30 Jan 2019    

Comments: 

我讚成香港實施無紙證券市場的運作模式, 我更希望SFC藉實施無紙證券市場的修改, 進一

歩取消每手股數等限制, 讓我等小投資者以公平價買貨, 就如我等買美股一樣, 可逐股買而

沒有過高差價, 能以市價買賣, 希 SFC 考慮本人之意見, 不勝感激, 順祝工作順暢。 

 

 
 

 


